
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 695/2022

Requer informações acerca das 

respostas ao requerimento 610/2022 

sobre a Ciptea (Carteira de 

Identificação da Pessoa com 

Transtorno do Espectro Autista) no 

município. 

Senhor Presidente,

Senhoras Vereadoras,

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este vereador foi questionado pelo 

assunto por munícipes, já que diversas cidades do Estado de São Paulo 

emitem a Ciptea;

CONSIDERANDO que as respostas foram incompletas ao 

requerimento 610/2022 e que este vereador necessita que as respostas sejam 

de acordo com o conteúdo e finalidade das perguntas, já que tais respostas 

serão repassadas aos munícipes; 

CONSIDERANDO que as respostas não ficaram a contento no 

requerimento 610/2022 o que gera retrabalho, trazendo ainda mais inquietude 

pelos munícipes que aguardam para ter seus direitos respeitados; 
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Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1. De acordo com a resposta do requerimento 610/2022, quando tal 

adesão será concluída? 

2. É de conhecimento do Poder Executivo que cidades como Americana, 

São Paulo, Campo Limpo Paulista, São Sebastião, São Caetano do Sul 

entre outras, já emitem o Ciptea, independente de convênio com a 

Secretaria Estadual da Pessoa com Deficiência e Governo Federal? 

3. Em resposta positiva ao item 1, por que a cidade de Santa Bárbara 

d´Oeste não toma a mesma iniciativa de emitir a Ciptea?

4. Em resposta negativa ao item 1, agora tendo a informação, a cidade 

poderá realizar estudos para emitir a Ciptea? Se sim, para quando?

5. Outras informações que julgar necessárias. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de agosto de 2022.

Eliel Miranda
-vereador-
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 22 de agosto de 2022

3

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://consulta.siscam.com.br/santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=C95BWFT6ZG0RN98R, 
ou vá até o site http://consulta.siscam.com.br/santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o 
código abaixo para verificar se este documento é válido:

Código para verificação: C95B-WFT6-ZG0R-N98R
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